

«L'art n'est pas un «truc» d'intello, mais du ressenti»

Sandrine Soldini a ouvert les portes de son atelier le temps d'un week-end la semaine dernière au Moulin Bornu à Pompaples. Depuis son installation dans ces locaux, de nouvelles créations ont fait leur apparition aux côtés des plus anciennes. Des maisons petites, grandes, droites, inclinées, des empereurs marchant sur le piano et les poissons, pour qui l'artiste a une affection particulière. Depuis sa première exposition en 2006 à la galerie du Jorat à Mézières, ses œuvres se sont diversifiées, des lignes droites aux formes plus arrondies, ainsi que l'utilisation de terres différentes ou du bronze. La jeune femme, autodidacte, aime à partager son expérience en proposant des cours (4 leçons de deux heures), des stages le samedi dont le prochain est le 13 mai ou même en organisant des anniversaires créatifs pour les enfants. Le partage régnait également dans l'atelier lors des portes ouvertes avec une dégustation des vins de la coopérative des treize coteaux et une table bien garnie qui invitaient le public à échanger et faire connaissance.



De nouvelles créations sont venues enrichir la galerie.

(Photo Mary Lucchino)